

DECIZE ■ Collégiens et lycéens planchent sur le climat, thème de la 3^e édition

Le projet éloquence se poursuit

Pour la troisième année consécutive, le projet centré sur l'éloquence rassemble les élèves de la cité scolaire Maurice-Genevoix de Decize, de Cercy-la-Tour et de La Machine (troisièmes, secondes, première latiniste et premières CAP vente) ainsi que dix-huit professeurs.

« Se créer une boîte à outils efficace » pour les oraux des examens

Après un premier atelier, le 20 novembre dernier (1), la deuxième journée de cette nouvelle édition, sur le thème "Le ciel m'est tombé sur la tête, que faire?", a eu lieu dernièrement, à la cité scolaire Maurice-Genevoix. Les cent dix-huit jeunes participants ont continué à réfléchir sur cette thématique.

Le matin, ils ont participé à deux ateliers. Le premier leur a permis d'aborder différents sujets comme, par exemple, les clichés sur le changement climatique. Le second ate-



FORUM. Après les ateliers du matin, les collégiens et les lycéens ont pu échanger avec sept professionnels d'horizons divers sur les problématiques liées au réchauffement climatique.

lier, animé par un comédien professionnel, leur a permis de travailler leur posture, leur souffle, le jeu de scène.

« Nous avons essayé d'élargir au maximum le champ des possibles pour que les collégiens et les lycéens se créent, en quelque sorte, une boîte à outils efficace pour une prise de parole (en vue de l'oral du brevet, du grand oral de 1^{re} et de terminale) », explique Sophie Benier, professeure de lettres classiques au lycée Mauri-

ce-Genevoix et coordonnatrice du projet.

L'après-midi, les élèves ont participé à un forum réunissant sept professionnels de secteurs différents (2). Ces derniers ont pu échanger avec les jeunes, leur parler de leur métier et de la façon dont ils prennent en charge, à leur niveau, les nouvelles contraintes climatiques.

« L'un des buts de cette journée était aussi de montrer aux élèves qu'au niveau local des actions sont déjà proposées pour

limiter le réchauffement climatique », précise Sophie Benier. ■

(1) Animé par une équipe de bénévoles de la Maif prévention, en lien avec le risque climatique. Des kits de survie d'urgence ont été distribués.

(2) Transports, agriculture, élevage et apiculture, Office français de la biodiversité, Communauté de communes du Sud-Nivernais (CCSN), Voies navigables de France, Le marché du p'tit Léo.

► **La suite.** Troisième journée du projet, vendredi 6 mars, avec l'intervention d'une avocate spécialiste du droit de l'environnement. Ce même jour, préparation du spectacle qui sera donné jeudi 2 avril.